



## Pemex perdió 52 mil 789 mdp en primer trimestre de 2019, cifra menor al mismo periodo del 2018

Indigo Staff

La empresa reportó en la Bolsa Mexicana de Valores que sus ingresos disminuyeron 14%, para llegar a 376 mil 648 millones de pesos

Petróleos Mexicanos (**Pemex**) reportó que durante el primer trimestre del 2019 tuvo pérdidas por 52 mil 789 millones de pesos, sin embargo, esta cifra es menor a la reportada durante el mismo periodo del año anterior.

En 2018, durante el primer trimestre, el monto por pérdidas que reportó la paraestatal fue de 173 mil 772 millones de pesos, por lo que en este año la cifra fue 56% menor.

En el reporte financiero que envió a la **Bolsa Mexicana de Valores** (BMV), Pemex informó que de enero a junio sumó una pérdida de 88 mil 509 millones de pesos.

En las últimas semanas, la empresa ha estado en el ojo del huracán por la baja que las principales calificadoras le han otorgado.

De acuerdo con *Moody's*, el Gobierno Federal tendrá que aumentar significativamente su apoyo financiero a Pemex si quiere que la compañía aumente su inversión de capital.

De la misma manera, consideró que el **Plan de Negocios de Pemex** se 'queda corto' para incrementar la inversión capital de exploración y producción.